

La Société liégeoise de Musicologie est en deuil !

LOUIS LAVOYE

son Président d'Honneur

n'est plus !

Il s'est éteint le 29 juillet 1975, deux semaines avant d'atteindre sa 98e année.

Avec lui disparaît le dernier membre fondateur de la Société liégeoise de Musicologie et une belle figure wallonne. Il a aimé "sa" Société, dont il avait été l'actif président pendant de longues années.

Organiste virtuose, pianiste, pédagogue, critique musical, musicologue, Louis LAVOYE a été tout cela avec une probité exemplaire, une inébranlable rigueur de principes et un talent hors pair. Nous rappellerons ces différentes activités et les éminents services qu'il a rendus à la Musicologie liégeoise dans notre prochain Bulletin.

A ses filles, à sa famille, la Société liégeoise de Musicologie présente ses condoléances émues.

* * *